

SANTOS Y URIBE NIEGAN ENFRENTAMIENTOS POR DIFERENCIAS POLÍTICAS

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 15 de Enero de 2011 10:34 - Actualizado Domingo, 16 de Enero de 2011 11:43

En una entrevista realizada y publicada por el portal web de [El Tiempo](#), el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos y su antecesor, Álvaro Uribe Vélez, negaron la ruptura de su amistad, y menos por razones políticas. Aseguraron que sus relaciones “gozan de cabal salud”.



En este sentido, afirmaron que el pasado lunes sostuvieron un encuentro en compañía de sus respectivas esposas, María Clemencia y Lina, el cual se desarrolló de forma muy cordial y amistoso.

Hace unos días, un columnista señaló que el exmandatario colombiano, Álvaro Uribe y Juan Manuel Santos, habían tenido una fuerte discusión por sus diferencias políticas.

Con información de [El Tiempo.com](#)